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25. Fragestunde in der Stadtverordnetenversammlung am 14.12.2023

Frage Nr. 2088

Stadtv. Ringer - CDU -

Obermeistertreffen II

Angeschlossen an das Obermeistertreffen zwischen den für Frankfurt zuständigen Innungen
und der Stadt Frankfurt kommt normalerweise zusätzlich zweimal jährlich der „Arbeitskreis
Vergabe“ zusammen.

Daher frage ich den Magistrat: 

Welche Beschlüsse wurden bei der letzten Arbeitskreissitzung insbesondere in Bezug auf
das neue Konzept für die Vergabe von städtischen Instandhaltungsarbeiten gefasst, und wo
werden diese dokumentiert?

Die Frage wird wie folgt beantwortet:

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Arslaner,
sehr geehrte Frau Stadtverordnete Ringer,
meine Damen und Herren,

im zweimal jährlich tagenden „Arbeitskreis Vergabe“ findet ein Austausch zwischen Kam-
mern,  Innungen  und Verwaltung  zum Themenkreis  städtische Vergabe  statt.  Beschlüsse
werden dort nicht gefasst und demzufolge auch nicht dokumentiert. Ein Protokoll wird an die
Teilnehmenden des Arbeitskreises versandt.

Zu der in der Frage angesprochenen Vergabe von städtischen Instandhaltungsarbeiten hat
das Amt für Bau und Immobilien in der letzten Sitzung seine beabsichtigte neue Vorgehens-
weise vorgestellt,  die insbesondere Verbesserungen sowohl  auf  Auftraggeberseite und in
den Schulgebäuden als auch für die Handwerksbetriebe und Firmen zum Ziel hat. 

Die Vergabeverfahren werden im städtischen Vergabemanagementsystem, dem AI-Verga-
bemanager, durchgeführt. Dort befinden sich auch die entsprechenden Vergabe- und Ver-
tragsunterlagen.


